
令和３年７月１日開催教育委員会会議記録 

１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 3年 7月 1日（木） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3時 00分 

閉  会 午後 3時 10分 

 出席委員    

 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  阿 部  博 道  

 委       員  坂 根  慶 子  

 委       員  淺 松  三 平  

 委       員  白 石  祐 一  

 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  青 木   剛  

 
教育委員会事務局参事 

（庶務課長事務取扱） 
 宮 本  知 幸  

 学 務 課 長  西 村  克 己  

 指 導 室 長  加 藤  康 弘  

 すみだ教育研究所長  宮 本  佳 代 子  

 地域教育支援課長   堀  啓 一  

 ひきふね図書館長   高 村  弘 晃  

２ 議題について 

（１）議決事項 

議案第 22号 墨田区文化財保護条例施行規則の一部を改正する規則について 

（２）報告事項 

第１ すみだ郷土文化資料館の燻蒸作業等に伴う臨時休館について（資料１）  

第２ 新型コロナウイルス感染症対策における教育施設等の対応について（資料２） 

３ 会議の概要について 
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○ 教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、阿部委員

にお願いします。 

 

議決事項第 22・・・資料番号【22-1～22-2】 

議案第 22号「墨田区文化財保護条例施行規則の一部を改正する規則について」を上程し、庶務

課長が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

○ 坂根委員 「まん延」の「まん」が平仮名になっているのですが、漢字ではなく、平仮名で

表記しているのはなぜでしょうか。 

○ 庶務課長 公的な文書は平仮名で表記しています。例えば、東京都が作成した文書や、内閣

府のホームページでも、平仮名で表記しています。 

○ 教育長 それでは、議案第22号は、原案どおり改正することにしたいと思いますが、ご異議

ございませんでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、原案どおり改正することにします。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1】 

 「すみだ郷土文化資料館の燻蒸作業等に伴う臨時休館について」、地域教育支援課長が資料の

とおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。 

（質疑なし） 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1】 

 「新型コロナウイルス感染症対策における教育施設等の対応について」、庶務課長が資料のと

おり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。 

（質疑なし） 

○ 教育長 この報告は、「墨田区教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則」第３

条に基づく、教育長の臨時代理による処理の報告ですので、委員会としての承認が必要とな

ります。承認してよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、報告のとおり承認することにします。以上で本日の議事は全て終了しま

したが、そのほかに、委員の皆さん、または事務局から何かございますか。 

○ 白石委員 ６月19日に行われた桜堤中学校の成果発表会に出席しました。残念ながら雨だっ

たので、校庭ではなく体育館での開催でした。１クラスずつ、表現を15分間隔で行っていま

した。先生やＰＴＡの協力もあったと思いますが、流れが非常に良かったです。ただ、表現

を発表するというだけの形になってしまったので、少し物足りないという気持ちはあったの

ではないかと思います。そんな中、子どもたちはしっかり準備を行い、素晴らしい発表を見

せてくれました。 
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○ 坂根委員 子どもたちは、自分のクラス以外の発表を動画等で見ることができたのでしょう

か。 

○ 白石委員 定点カメラで撮影した動画を、教室で見たそうです。 

○ 教育長 ほかになければ、これで教育委員会を閉会します。 
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